

„Zwischen Asche und Paradies- Was bleibt?“

Installation von Beatriz Schaaf-Giesser in der Stadtkirche St. Bernhard, Winnenden

Öffnungszeiten:

Do.9:30-13:00 Uhr, Samstag von 11:00-14:00 Uhr, Sonntag von 14:00-18:00 Uhr

Ort: Stadtkirche St. Bernhard, Kirchstr. 1, 71364 Winnenden

Kontakt: Stiftung Stadtkirche St. Bernhard der Evangelischen Kirchengemeinde Winnenden,

Informationen: www.evangelisch-winnenden.de/aktuelles/veranstaltungen

FÜHRUNGEN:

Alle Führungen werden von der Künstlerin persönlich durchgeführt. Zu jeder Führung lädt sie unterschiedliche Gäste ein, die durch ihre Beiträge die Kunstinstitution sowie den Ausstellungsort, die Stadtkirche, inhaltlich und thematisch bereichern.

- . Do. 12.06.2025 11 Uhr „Zwischen Asche und Paradies“ Beatriz Schaaf-Giesser und Udo Mössinger „Stadtkirche und Installation“
- . Sa. 21.06.2025, 11 Uhr Führung Beatriz Schaaf-Giesser und Elke Klöpfer „Über den großen Stadtbrand“
- . Di. 24.06.2025, 17 Uhr „Zwischen Asche und Paradies“ - Beatriz Schaaf-Giesser
- . Sa. 12.07.2025, 11 Uhr Führung Beatriz Schaaf-Giesser und Karl-Josef Hartmann, www.waldbaden-winnenden.de, zum Thema „Die Kraft des Waldes“
- . Do. 24.7.2025. 11 Uhr „Zwischen Asche und Paradies“ Beatriz Schaaf-Giesser und Claudius Heilgendorff, Klangkomponist
- . Sa. 26.07.2025 11 Uhr Führung Beatriz Schaaf-Giesser und Udo Mössinger, im Auftrag der Stiftung St. Bernhard, „Zur Geschichte und Zukunft der Stadtkirche“

Alle Führungen dauern ca. 60-90 Minuten

Anmeldungen bitte unter:

gemeindebuero.winnenden@elkw.de

5.06.2025